
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Blowatz 
vom 28.01.2020

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fasste Beschlüsse der Gemeindevertretung,  über Beschlüsse 
des Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenhei-
ten der Gemeinde

Herr Schomann gibt die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der GVS Blowatz 
vom 26.11.2019 bekannt und berichtet über die Sitzung des Haupt- und Finanzaus-
schusses der Gemeinde am 21.01.2020. Hier wurde einer befristeten Einstellung ei-
ner Vertretungskraft für die Kindertagesstätte zugestimmt. Des Weiteren wurden 
Spendenannahmen bestätigt und Informationen über den derzeitigen Stand des 
Hortneubaus gegeben. Die Aufträge zur Lieferung und Montage der Hortküche und 
einer Kühl- und Gefrierkombination erhielt die Firma Pfiff Möbel GmbH Gägelow.

Sowohl der Bau- als auch der Sozialausschuss tagten planmäßig.

Seinen Bericht über weitere Angelegenheiten der Gemeinde beginnt der Bürger-
meister mit Dank an die Freiwillige Feuerwehr einschließlich der Jugendfeuerwehr. 
Lobenswert wird die stets aktuelle Homepage erwähnt.

Die Unterschriftensammlung der Einwohner aus Friedrichsdorf zur Erdgasversor-
gung war erfolgreich. Ab Februar wird mit dem Bau begonnen.

Herr Schomann informiert über die baumpflegerischen Maßnahmen am Weg von 
Damekow nach Dreveskirchen. Hier werden die Weiden geköpft und das Geäst vor 
Ort gehäckselt. 

Der Bau des Sportplatzes in Dreveskirchen ist derzeitig im Zeitplan; Gehweg und 
Rampe sind fertig; der weitere Bau erfolgt bei entsprechender Witterung.

Der Bürgermeister äußert sich umfangreich über die derzeitige Situation des Kinder-
gartens. Der Wechsel des Essenanbieters erweist sich als gelungen, die Qualität des 
Essens überzeugt. Die Einführung der Beitragsfreiheit wird sich weitergehend als 
spannend erweisen, da sich die Auswirkung auf die Kreisumlage erst in den folgen-
den Jahren zeigen wird. Hier wird eine deutliche Erhöhung erwartet. 
Momentan zeichnet sich ab, dass mehr Verträge für Vollzeitbetreuung abgeschlos-
sen werden, diese aber nicht ausgeschöpft werden („Kostet ja nichts.“). 

Mit Hinblick auf die steigende Kreisumlage vermittelt der Bürgermeister einen Über-
blick über den Zusammenhang mit dem FAG und was effektiv am Ende der Ge-
meinde zur Verfügung steht.

Termine: Einwohnerversammlungen am 25.02.202 und 26.02.2020 im Saal des 
MGZ jeweils um 19:30 Uhr
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